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会長挨拶

　みなさんこんにちは。

本日は２月に入りまし

て最初の例会でござい

ます。今月誕生日、結

婚記念日を迎えた会員

の皆さんに、心からお

祝いを申し上げます。

　そして、本日新しく新入会員として、㈱グッド

パワーの倉石昌治さん（人材派遣業）が定例理事

会において承認されましたのでご報告をさせてい

ただきます。この後、さっそく入会式を行わせて

いただきます。倉石さんのご入会により総会員数

は４６名となります。倉石さんには、これから

ロータリー哲学・理念をしっかり学ばれまして、

立派なロータリアンに成られますよう頑張ってい

ただきたいと思います。

　さて、本日はご来訪者と致しまして、芝山町長

相川勝重様並びに船橋南ＲＣ所属山中義忠ＰＧ(地

区クラブ奉仕カウンセラー)をお招きいたしており

ます。

相川町長並びに山中様にはご多様中のところお越

しをいただいきまして誠にありがとうございま

す。

この後、名誉会員就任ご挨拶を相川町長に、そし

て、「ロータリー哲学について」と題しましての

卓話を山中様に頂くことになっておりますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

　１月１５日の椎名千収山武市長を筆頭に、１月

２９日に佐藤晴彦横芝光町長、そして本日相川勝

重芝山町長をお招きしたことにより、当クラブの

エリアとするすべての組長さんにお越しいただい

たことになります。地域社会に密着したロータ

リーを目指す当クラブにとりましては、この上も

ない喜びとするところであります。

　それに加えまして、相川町長のお膝元であり、

世界の表玄関としての成田国際空港の名の下に、

１月の臨時理事会で横芝ロータリークラブから、

「成田空港南ロータリークラブ」と名称変更する

ことに決定致しました。

「誕生祝」

　　冨一美会員　花澤文男会員　椎名鐐一郎会員

　　青柳誠会員　押尾正康会員　越川健二会員

　　大竹操会員　鈴木恭一会員　高田一行会員

２月の誕生・結婚記念祝

｢結婚記念祝」

   鈴木恭一会員

 　齋藤逸朗会員

 　井野敬一会員

「乾杯」

　　第37代会長

　　　　越川忠

　　お客様紹介

　　　芝山町長　　　　相川勝重様

　　　パストガバナー  山中義忠様(船橋南RC)

　  新入会員入会式　　倉石昌治君

　　第一例会につき　結婚・誕生祝い

  　各委員会報告



芝山町長相川名誉会員にも、今後、ロータリーの

諸活動の中でお世話になることが多々あろうかと

思いますので、バックアップの程、宜しくお願い

申し上げます。

　さて、２月は「世界理解月間」です。互いに理

解し信頼しあう努力は、人間関係のみならず、国

際間の相違を克服して、友好を増進し平和を推進

していく、ロータリーの活動を実践する動機付け

として、世界理解月間は設けられたとされており

ます。国際理解と友好、親善

を特に強調する活動を実施し、世界社会奉仕（Ｗ

ＣＳ）を中心としたプログラムを行うように要請

されております。

　１９０５年２月２３日は創始者ポール・ハリス

が、３人の友人と最初に会合を持った日です。こ

の２月２３日を記念して「世界理解と平和の日」

として尊守しています。そしてこの国際理解、親

善、平和を推進する為に行っている様々な事が、

ロータリーの第４奉仕部門の国際奉仕です。実践

方法は、他国の人々、その文化習慣、業績、抱負

等での問題を理解することです。

　そして、ポールハリスは言っております。

実践は「どんな奉仕の理想を鼓吹育成したかで、

慈善団体が目的としている分野においてロータ

リーがこれと功を競おうとしているものではな

い。ロータリーはその奉仕の目的とする範囲のこ

とをすればいいのであって、それ以上の何事にせ

よ力及ばずとも差し支えない。」と言っておりま

す。

　そして、その国際奉仕部門の一つである中心的

プログラムとして世界社会奉仕（ＷＣＳ）があり

ます。ロータリアンはこのＷＣＳを通じて、人々

の生活を改善し、人々のニーズに答えるプロジェ

クトを実施しております。

　持てる国は、持たざる国のロータリアンが行っ

ている社会奉仕を手伝い、医療設備もなく人工調

整の知恵もなく、食料に乏しい国々の貧しい人た

ちに、食べるために力を貸し、開発国の食料増産

計画を指導しています。

世界のどこかに飢えと貧困に苦しむ人々がいる限

り、私たちのなすべき事は終わっていないという

ことです。

　以上のようなことが、ロータリーの世界理解月

間の大まかな意味するところと思いますので、こ

の機会に理解を深めていただきたいと思います。

１．休会について
　２月１２日例会は定款第６条よりお休みとなり
ま
す。又、２６日例会は２４日ＩＭの振替休日とな
り
ます。

２．移動例会について
　先の例会でもご案内いたしましたが、２月１９
日
（木）は小杉秀文会員にお願いしまして代表役員
（住職）をされております（宗）真言宗智山派勝
覚
寺におきまして、移動例会を予定しております。
　食事は精進料理で、卓話は小杉先生から「勝覚
寺
に纏わる郷土の歴史」と題してお願いすることに
な
っております。
　是非とも多くの会員の皆さんにご出席いただき
ま
すようお願い申し上げます。

３．第６分区ＩＭ（インターシティー･ミーティンｸﾞ）
　　開催について
　すでにご案内の通り２月２４日（水）は、茂原
中
央ロータリークラブ主催でＩＭが開催されます。
プラザヘイアン茂原で点鐘１２：３０で行われま
す。
現在２３名程度の出席者を予定しております。例
年
通りバスを手配させていただきますので、のちほ
ど
詳細を小林幹事よりお知らせさせていただきま
す。

会務報告

　　　第８回理事会

　　　２月５日（木）ＲＣ事務所　11：00～

１．１月会計報告の件

　越川会計委員長から１月の会計報告があり承認

されました。

２．短期交換留学生派遣の件

　短期交換留学希望者が横芝光中学校から一名あ

りますが、緊縮財政の為、例年通り町から補助金

が出ないとのことですので、どのような対応をす

るべきか審議の結果、今回に限り渡航費のみ全額

クラブより拠出することに決定しました。

理事会報告



①例会変更のお知らせ

・銚子Ｒ.Ｃ.

　 2/11（水）　休会（建国記念日の為）

②『友』インターネット速報2009年2月3日№367が

届いております。

③(財)千葉県青少年協会より”ヤングフェスティバ

ル(＆参加者募集)”，”青少年健全育成シンポジウ

ム「青少年とｹｰﾀｲ･ﾒﾃﾞｨｱ」”の案内が届いておりま

す。

④週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.　・多古Ｒ.Ｃ.

幹事報告

委員会報告

◆ 菅井地区職業奉仕委員より

　   どんな社会が一番良い社会か？

　   人の命が一番大切にされる社会

会長幹事会より６分区内クラブ会員数の報告

　　　　　　　　　　　 平成21年2月6日報告

クラブ名 期首 前回発表
(11月28日)

茂　原 65 65

現在
期首より
増減

62 -3

東　金 33 35

大　原 16 16

34 +1

16  0

大多喜 18 18

横　芝 42 46

17 -1

46 +4

茂原東 32 31

茂原中央 26 26

32  0

26  0

大　網 31 30

東金ﾋﾞｭｰ 27 28

30 -1

28 +1

合　計 290 295 291 +1

◆ 勝覚寺住職 小杉秀文会員より

　２月１９日（木）の移動例会（勝覚寺）のスケ

ジュール，会場等の説明がありました。

３．新入会員候補者承認の件

　新入会員として倉石昌治さんが承認されました。

　

４．次期（鈴木年度）役員構成表の一部変更の件

　次期役員構成表の一部変更について承認されま

した。

５．その他

　①菅井地区クラブ奉仕委員より、２７９０地区

　２００８～２００９年度地区現況アンケート集

　計表を紐解いて細かい説明がありました。

　②職業分類の改定について討議を致しました。

　③ＩＭの交通手段等について討議を致しました。

 『ロータリー哲学について』
　

　　　　　　パストガバナー（船橋西ＲＣ）

　　　　　　　　　　　　　　山中　義忠　様

卓話

新入会員入会式

入会おめでとうございます

倉石昌治会員

生年月日 　1958/5/8

役　　職　 代表取締役

会 社 名　 ㈱グッドパワー

所 在 地   匝瑳市飯倉台10-20

業    種　 人材派遣業



④ みんなの為になるかどうか・・・一生懸命に

生きる・充実した毎日を送るそして人の為に・社

会の為に崇高な理念を持って奉仕する。奉仕の内

容もその地域の実情によって変わってくるものと

思います。繰り返しになりますが、一生懸命に生

きる、そして奉仕する・そのことが皆の為になる

社会の構築に結びつくと信じます。

  横芝ロータリークラブの皆さんのご活躍・ご健

勝を心よりご祈念申しあげまして、ご挨拶に代え

させていただきます。

相川勝重芝山町長
　　…（名誉会員になりました）
冨一美君・鈴木恭一君・石田喜一君
　　…（名誉会員おめでとうございます）
冨一美君
　　…（山中ＰＧ卓話ありがとうございまし
た）
川島宭君
　　…（新春ゴルフコンペに参加できなかっ
た）
鈴木恭一君
　　…（結婚記念祝,誕生祝をいただきまし
た）
青柳誠君・椎名鐐一郎君・高田一行君
　　…（誕生祝をいただきました）
齋藤逸朗君
　　…（結婚記念祝をいただきました）
斎藤正勝君
　　…（親睦ゴルフコンペがカレドニアンＧＣ
で
　　　　無事終りました。有難うございまし
た）
中国ダイニング冨士屋
　　…（忘年会,新年会ありがとうございま
す）

本日計 　 45,500円

累　計   799,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

2月5日 46 32

MU ％

9 89.1

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

                    　　　　相川勝重名誉会員

　皆さん今日は、只今紹介いただきました芝山町長

をおおせつかっております相川と申します。よろし

くお願いいたします。本日は大変恐縮ですが、名誉

会員としてご指名いただき、まことにありがとうご

ざいます。力不足な面多々あろうとは存じますが、

皆さんのお力添えをいただきながら、しっかりと活

動してまいりたいと存じます。

  横芝ロータリークラブの歴史は長く、歴代の会長

さんはじめ会員の皆様がたの崇高な理念の基に、そ

れぞれの企業の発展と清掃活動・子供たちへの支援

などの社会奉仕の為に、日々活動されている姿に、

心から敬意と感謝を申し上げますと共に、大変心強

く思います。

　先ほどロータリアンとしての4つのテストが復唱

されました。私に当てはめますと

① 真実かどうか・・・嘘をつかない・それぞれそ

こまで辿り着く道筋は違っていても真理も真実も必

ず一つであります。

② みんな公平か・・・今日最も望まれていること

の一つに、公平・公正ということがあります。限り

なく公平で公正な社会でなければなりません。私た

ち公務員は「公」とはどうあるべきか最も問われて

います。公という字はハとムで構成された会意文字

です。ハは背く・ムは私の古字です。つまり私に背

くこと、このことは、憲法15条の２項に、全ての公

務員は全体の奉仕者であって、一部のための奉仕者

ではないと明確に記載されています。パブリック

サーバントとしてどうあるべきか問われているもの

と思います。

③ 好意と友情を深めるか・・・一度会う・一度話

す・一度飯を食う・一度一緒に旅をすることなど、

互いの努力によってその友情は深まり、絆も深まる

ものと思います。そんなチャンスを生かして、人は

支えあえるのではないでしょうか。

名誉会員就任ご挨拶


